

# 近畿支部会報2015年4月号

4月に入ると桜が一度に花開き、正に麗しい日本の春満喫という所ですね。皆さんもどうぞ桜見物を楽しんで下さい。

さて、モンゴルの方の来日が1か月後に迫ってきました。計画段階からご協力下さっている方に加えて、資金面でも多くの方のご協力が得られています。ご協力を頂くたびに、皆様のご厚意を生かせるように頑張らねばという気持ちが湧いてくるこの頃です。モンゴルの方が少しでも多くの事を学んでいただけるように、支部の皆さんと心を合わせていきたいと思っておりますので、どうぞよろしくお願い致します。

今回の会報は、次の内容でお届けします。

1、お楽しみ例会報告	京都市	K.S & H.T
2、トラベル報告	早春の九州へ	京都市 H.T
3、トラベラー受け入れ報告	サイクリングで日本を楽しむお客様	京都市 K.K
	初めての日本を満喫	和泉市 A.K
	日本の春を求めて	和泉市 A.K
4、会員交流「北から南から」	新入会員の挨拶	芦屋市 H.S
5、お知らせとお願い		支部長

## 1、お楽しみ例会報告

京都市 K.S & H.T

日時：2015年4月5日(日) 場所：和歌山

出席者：会員8名 会員外2名 計10名

今回のお楽しみ例会は「和歌山城で花見」でした。例会当日の天気予報は雨、覚悟しての出発でしたが、和歌山に着いた時には雨は止んでいて、その後も傘をささなければならぬような雨にはならず、ラッキーでした。和歌山への電車の車窓から景色を眺めていると、満開の桜がだんだん散り始めていき、気温の違いが解って興味深かったです。

和歌山駅から広い道路をお城の方に歩きました。お城には和



歌山の会員、Nさんが待っていて下さいました。今日の案内はNさんがして下さいます。先ずはお城を通り抜け、レストランで昼食です。雰囲気もお料理も素敵で、和歌山にもこんなに良いフレンチレストランがあると全員満足して、お料理、おしゃべりを楽しみました。昼食後、お城見学へ！ 風が吹くと花卉がはらはらと落ちて気分がもりあがります。天守閣前では忍者姿のスタッフがいて、一緒に写真を撮りました。そして、天守閣内部へ進みました。鎧兜ほかの立派な展示物を見ながら、さすがは紀州のお殿様という思いでした。最上階でぐるりと一周して街並みを楽しんだ後、御橋廊下を渡



り、西ノ丸庭園を散策して帰路につきました。

お城も昼食もよかったけれど、1番良かったのは、和歌山でただ一人の会員、Nさんにお会い出来た事です。すごくハイカラで、明るく、素敵な方でした。前にも舞鶴へお楽しみ例会で行った時、Sさんにお会いしました。何ととっても face to face が1番、このような企画で、日頃はお会い出来ない遠隔地の会員の方とお会いする事の良さを強く感じた例会でした。

## 2、トラベル報告

### 早春の九州へ

京都市 H.T

3月に九州で日本サーバス国内会議がありました。会議中も暇を見つけては、太宰府天満宮など、博多観光を楽しみました。会議の後、会議当番支部でお疲れの支部長のご厚意に甘えて、O様宅に3泊お世話になって、九州観光を楽しみました。Oさんは吉井という所、佐世保と平戸の間に住んでいられます。会場から車で家まで連れて行って下さいました。途中レストランで夕食、たっぷりの長崎ちゃんぽんに、「私たちは何日もこれを食べないとすごく恋しくなる」との事でした。



16日は電車で平戸へ。車窓からの景色は心和む里山風景、やはり日本人はこういう所が1番です。平戸ではお決まりのコース、オランダ商館、松浦資料博物館、平戸ザビエル記念教会等を見ていたら、Oさんが車で来て下さいました。そして生月島へ連れて行って下さいました。灯台からの眺めもさることながら、ここは隠れキリシタンの島、長い迫害に耐えて受け継がれた隠れキリシタンというキリスト教が、今も受け継がれ存在しているのを初めて知りました。

夕食はとれとれの刺身と今しか食べられないという採り立てのわかめしゃぶ、海の幸に満足でした。

17日は佐世保へ。佐世保では九十九島めぐり。次から次へ現れる大小の島、澄んだ海の色、狭い島の間をすいすい走る船に揺られた楽しいひと時でした。下船後、金賞受賞という佐世保バーガーを買って、たくさん歩いて船越展望所へ。眼下に広がる九十九島にうっとりでした。

今日の夕食も海の幸、牡蠣をたっぷりいただきました。何という幸せ！ 2日とも海の幸という事で、焼酎の九州に来たのに焼酎は飲まずに、日本食に合う日本酒で乾杯でした。



18日は弥生時代の遺跡、吉野が里公園をたっぷり散策しました。すごく広くて、立派すぎるほど復元されていて、ほんとにこんな規模で立派だったかと思う位でした。日本はこうして出来たのだなあと古代に思いをはせました。

今回の旅を通じて九州は古くから外国と交流が頻繁で、進取の気質の溢れていること、平安貴族文化の京都とはすごく違う事を強く感じました。

## 3、トラベラー受入れ報告

## サイクリングで、日本を楽しむ、ドレスデンからのお客様 京都市 K.K

ドレスデンの G さんはお医者さん、サーバス歴は25年で、趣味がサイクリング、世界中どの国を旅されてもその国のサイクルロードを旅してまわるのがお好きとか、今回は、ボーフレンドの M さんとしまなみ海道のサイクリング、瀬戸内海、四国松山まで、そして、琵琶湖一周のサイクリング、そのあとは、奈良のサイクルロードを日本のコーディネーターに予約して、二十日間秋の紅葉の季節を楽しめました。サイクリングツアーの前に4日間（11月1日～4日）京都に来られ、2日だけ、デイホストをさせていただきました。



京都では、まず我が家で、書道の体験をぜひしたいとのご希望。市内観光はどこも3連休で、観光客がいっぱいでしたが、一日は一般公開中の京都御所や、嵐山では天龍寺、二尊院、小倉山からの景観を楽しめました。市バスや、ローカルな嵐電北野線が興味深いようで、あとの一日も京都の郊外バスで、三千院。紅葉はまだ早かったですが、お二人とも、自然の多いローカルなところがお好きなので、初めての京都を好きになっていただけてうれしかったです。帰りには我が家で、書道のレッスンを楽しみました。レッスンの後は我が家で、お鍋料理を楽しんでいただきました。

後、ホストできない一日は、清水寺や、錦市場などご希望のところを地図でお教えして、自由に楽しまれたようです。

我が家では、ドレスデンのお話もたくさん聞かせていただき、ぜひドレスデンへとお誘いいただきました。はにかみ屋でやさしい G さん、マイペースの M さん、私もお二人に楽しませていただきました。ありがとう～

先日、思いがけずに、お二人から、マイセンの陶器で、お煎茶の湯呑が送られてきました、クリスマスプレゼントに贈ってくださったものようで、改めて、若いお二人のやさしい心遣いに嬉しく感動いたしました

## 初めての日本を満喫 和泉市 A.K

H さんのメールで我が家に来ていただくことになりました。5日にSさんの堅田駅より北信太に12時前に着き、迎えに行きました。午後に、大阪城となんばを勧めて観光に行ってもらいました。

初めてのサーバス旅行で、京都・滋賀・大阪と日本を満喫しているようでした。

夕方、明日の夕食の食材とマッコリをスーパーで購入し、マッコリは夜に宴会で飲んじゃいました。

6日は、奈良観光にサンドイッチを作って出かけ、夜は、チヂミを作ってくれ、おいしかったです。日本のビールで乾杯！！サーバス韓国の活動は、活発で、年に数回、会議をしているようです。

7日朝、9時45分関空出発のため、和泉府中駅に送って行きました。また、あいたいです。

私は、びっくりしました。実は、私が2009年8月19日～9月4日に韓国を大雑把に1周させて頂きました。その時に韓国サーバスのイベント（江原道の In j a e）にも参加させて頂きました。そのイベントの時に4人で写真を撮って頂きました。Kさんは、その写真におられたのです。世界は狭いものですね。

大津市 S.T

私も K さんには、韓国に行った時、デイホストをして頂いて、お世話になりました。京都市 H.T



### 日本の春を求めて

和泉市 A.K

3/24-29 A, Z and B ブタペスト

プライベートながら、ブダペストとは知り合いもいたりして会えることを楽しみにしていました。

2011 年にブダペストを訪れた時のアルバムを見ながら話をしました。いただいたルービックキューブも Z は説明してくれたにも関わらず、私には困難でした。三次元思考についていけず、そのうち誰かが何とかしてくれるかなと思い、まだ、そのままです。



A は、精力的に日本のことを調べ、御所での予約、奈良公園、大阪市内、広島、直島と出かけていました。和泉府中から特急が乗れたため、JR パスを持っていた 2 人には都合がよかったみたいです。観光シーズンのため、どこに行っても人は多かったみたいです。

B(娘)は、29 日に関空から我が家に着きました。夕食をとりながら、父と母の帰りを待っていました。私は、明日の朝の事もあり、夫に任せて寝てしまいました。

日本の春を求めていい旅が出来る事でしょう。

我が家にも来られ、リニューアルオープン直後の姫路城、3 時間の待ち時間で行って来られました。上のタペストリーは A の手作りプレゼント、感激でした。

京都市 H.T

## 4、会員交流—北から南から—

### 新入会員の挨拶

芦屋市 H.S

私は京都で生まれ育ちまして、昨年闘病の末、亡くなりました家内が甲子園育ちのこともあり、今は芦屋在住です。六甲の山麓から瀬戸内海の浜に至る縦に細長い小さな地域で、「大阪で成功して、芦屋に住む」と関西人は言います。山麓に到底個人の住宅と思えない豪邸が並ぶ六麓荘町は、集合住宅は禁止です。海にも近くて、家の前にヨットを係留できる設えのある住宅も。パチンコ屋などと風俗はありません。いつの間にか 70 歳を過ぎて、体が自由の利くまでの僅かの間、SERVAS の機能に興味を

持ち、会員の皆様とご高誼の機会をいただきたいと思います。1月に入会をお許し頂いて、手を挙げたお蔭で、アメリカ人を4月に受け入れることになりました。

5月には、旧ユーゴ諸国を訪問するので、早速リストを頂戴し、LOIも発行いただいて、ルディアナとザグレブで現地会員と接触の予定です。

会社時代は、ミラノ、フランスのリヨンそしてインドのボンベイに各5, 3, 2年住みましたので、彼らの歴史、伝統、物の考え方のシャワーを浴び続けました。普通には経験できないことや、物の対処の違いに遭遇して、変わり者に磨きがかかっています。家族を帯同しましたが、よくもまあ子供たちが当たり前で育ってくれたものです。いや、子供たちも少しは変形しているでしょう。

既に皆様はSERVASでの長い経験で、海外の事情には精通のことですので、私の当時のミラノでの経験の一端だけを紹介させていただきます。

ミラノの街中で、行き交う車の中でキスが横行していました。小学生の息子が盛んにそれを見ていましたし、信号が変わって前の車が動かないと、決まってお二人さんがその最中です。

「男子よくぞ日本に生まれし」です。間違っ、イタリアに生まれていたら、恋人、奥さんが兎も角一番大切な相手です。仕事もそれ以外もその次で社会が出来上がっています。いつも、「きれいね、好きだ」と言って人生を送らねばなりません。奥さんも常に笑顔で、素敵な態度でご主人に接して、子供にかまけてはおれません。主人、主人です。翻って、我ら男子は、財布をかみさんに渡して、街頭の弁当で仕事に向かい、我ら奥さん達は、お昼のランチをお友達と。ですから、我々は赤い、青い灯に寄って、遅く家に帰ってああ疲れたでOKです。イタリアで「疲れた」と言って、おかみさんの機嫌を取らないと、浮気を疑われ、揚句、離婚のリスクもあります。わが日本男子万歳！！

でも本当にそうでしょうか？ ここからは奥の深い欧州の人々の暮らしがあり、よく見てみると、同じ人間でありながら、我々とは全く違った社会生活と彼らの人生が広がっているようです。まだ面白い真実の話があります。乞う、ご期待の程、

(27年1月入会)

## 5、お知らせとお願い

支部長

\* 既にお伝えしています様に、モンゴル歓迎交流の例会を5月9日(土)11:30~15:00、近江屋ロープ株式会社 3階会議室(〒600-8310 京都市下京区七条通西洞院東入ル)で行います。4月25日まで参加を受け付けますので、まだ申し込んでいないけれど参加しようと思われる方は、支部長までお知らせ下さい。

\* 秋の例会を国際サーバスのピースセクレタリーをお迎えして、9月27日(日)大津市会員Sさん宅で行います。詳しい案内は後ほどしますので、ご予約下さい。

\* 3年に1回開催されるサーバス国際会議は2015年10月10日(土)~10月16日(金) New ZealandのAotearoa(北島)で行われます。色んな会議に参加して世界に友達を作って下さい。

\* 2015年度サーバス年会費(一般3000円学生2000円休会者B1500円)未入の方は、次の口座へ宜しくお願ひします。口座番号00990-6-33645 加入者名 日本サーバス近畿支部

以上

